

Cubanos en Ecuador alistan donativo de insumos médicos para la isla



Envío de insumos médicos desde Ecuador para Cuba

Quito, 14 julio (RHC) La Asociación de Cubanos Residentes en Ecuador (Acure) alista hoy el envío a la isla de un donativo con insumos médicos como ayuda frente al bloqueo de Estados Unidos.

El paquete incluye 600 catéteres, 600 equipos de venoclisis y 2 mil 300 dosis de paracetamol, indicó la Acure en página de Facebook.

La integrante de la organización Kenia Echemendía declaró a Prensa Latina que el envío deberá concretarse en los próximos días y el destino final de esos productos sería el hospital Calixto García, de La Habana, aunque el Ministerio de Salud Pública podría indicar otro lugar más necesitado.

Ese es un pequeño aporte gracias a las manos solidarias que colaboran por amor a Cuba, expresó la activista cubana residente en tierras ecuatorianas.

Lamentó las demoras para efectuar el traslado porque no existen vuelos directos entre Cuba y Ecuador y es necesario buscar alternativas para que esos implementos, tan necesarios ahora mismo, lleguen lo más rápido posible a alguno de los centros de salud de la nación caribeña.

Sabemos las limitaciones existentes como consecuencia del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington y esa es nuestra forma de ayudar a seres queridos y compatriotas, manifestó Echemendía.

En ocasiones anteriores la Acure ha realizado donativos a la isla, principalmente en momentos claves, como la adquisición de jeringuillas, guantes, mascarillas y otros implementos durante la pandemia de Covid-19.

También a raíz del incendio en la base de tanqueros en la provincia cubana de Matanzas, ocurrido en agosto del años pasado, los amigos de Cuba en suelo ecuatoriano recaudaron fondos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/328379-cubanos-en-ecuador-alistan-donativo-de-insumos-medicos-para-la-isla>



Radio Habana Cuba